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              2015～2016年度（第２３期）   会長 ： 高見 一典     幹事 ： 宮永 憲一         第 １０６２回 例会  №２１

本日の例会プログラム

時間 ス ケジュ ール 5

受  付

7: 30 開会宣言   妹尾佳晴 会場監督  

7: 31 点鐘

7: 32 ロ ータ リ ー

ソ ング

7: 34 四つのテス ト

唱和

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

疾病予防と治療月間1２月の月間 テーマ    平成２７年 １２月 １０日 （木）  ＡＭ７：３０～８：３０

年次総会    場所   アートホテルズ旭川   15 Ｆ  シャルム

    今朝の１５Ｆシャルムからの旭川市内 

”只今より旭川モーニングロータリークラブ 

    第１０６２回例会を開催致します。”     

  ”高見一典会長 点鐘をお願い致します。” 

本日の 

”四つのテスト" は 

武田昭宏会員です。 

武田会員 

お願い致します。 
 

 

高見一典会長点鐘 

受付・左から大久保・林事務局・坂本・飯塚会員 

          ♪ 

      ♫  
 ♪ 

                   

                ♪ 奉仕の理想♪ 



時間 ス ケジュ ール

7: 36 会長挨拶

7: 37 会務報告 宮永憲一幹事

7: 38 第５ 回

川柳大賞
景品贈呈

7: 40 食事と 懇談

                          15階  シャルムにての朝食と懇談 

 

 
  高見一典会長            
                        おはようございます。すでに１２月に入り１０日となり、本年も早いもので残り３週間とな 

                        りました。会員皆様もいよいよ年の瀬を迎え、何かとお忙しいことと存じます。さて、明後 

                        日１２日は「漢字の日」ということで、平成７年から始まっています今年一年の世相を表す 

                       漢字一字が、京都清水寺で発表されますが、皆様はどんな漢字を思い浮かべられるでしょう 

                        か？今回で区切りの２０回目となり、個人的には今年の米の作況指数が、全国１００と平年 

                        作でありますが、北海道１０４、上川１０４と収量的に５年連続の豊作基調が続き、過去に 

                        は例がありません。数字が漢字と言えないかもしれませんが、漢数字で「五」が自身の今年 

                        一年の漢字と捉えています。今日の例会、宜しくお願い申し上げ、簡単ですがご挨拶させて 

                        頂きます。 

 

 

１）２０１５ ＩＰＣクロスカントリースキーワールドカップ旭川大会組織委員会より、 

    報告書 収受。 

  

 

朝食     menu 

                          15階  シャルムにての朝食と懇談 

食後の至福 smoke time                           15階  シャルムにての朝食と懇談 

第5回11月川柳の最優秀賞・発表・景品贈呈 

     最優秀賞 『ナナカマド   頬を赤らめ  雪を待つ 』  小柳裕子会員 

     優秀賞 『 孫の手が 撫でるすだれの みだれ髪 』  石川千賀男会員 

        優秀賞 『 川柳と   いっしょに歩む   万歩計 』 笹川和廣会員 

 

                                                  

  

 



7: 50 ３ 分間

ス ピ ーチ

7: 53 年次総会

8: 05 ロ ータ ー

アク ト

について

木村和哉青少年奉仕委員長 

竹村陽子親睦委員長 （代）飯塚達夫会員 

start 

stop 

武田昭宏会員 

 私の業界で電気工事機材、家庭用家電製品で日本一又世界一のメーカーこそパナソニック 

です・・・この創業者こと松下幸之助サンです。小学校４年中退の少年が「哲人日本一の 

経営者になるまで」の成功のお話しをさせて頂きます。３分間では無理ですのでお手元に 

差し上げました資料を後日読んで下さい。技術者・発明家・事業家としての概要をお話し 

させて頂きます。15才で大阪電燈に採用され内線見習工とし午前七時から午后五時までの 

十時間勤務。日給は83銭で月給にすると20円で夫婦二人で生活が出来る金額だった。仕事 

が終わったあと関西工業夜間に通うようになり学科の終了証書はもらえたが、本科は筆記 

のために漢字をあまり知らない幸之助は途中退学せざるを得なかった。幸之助は20才で結 

婚し大阪電燈での工事の月宛は人並み以上のものがあり、検査員に最年少で昇格したが２ 

ヵ月後に退職してしまった。検査員になる前に職工から事務員に抜擢されたが文字が書け 

ないために又職工に逆戻し、又会社の昇格制度が変り出世の望みを絶たれたことなどがあ 

ったという。七年間務めた後、退職し退職金と貯金で100円で独立しての資金だった。 

工場は自宅の借家四畳半の半分の土間で大阪電燈の元同僚と２人で改良ソケットの製造 

を始め四カ月後大正６年（1917）10月にソケット完成するがまったく売れない。資金は底をつき、二人の元同僚が去 

っていく。このころ幸之助の夫人がかくれて質屋通いをしていたことをかなり後になって知ったというくらいだった。 

年をこせるかどうかの松下家の財政を救ったのが扇風機部品の注文だった。一千枚を完納して利益が八十円・・・又 

年が明けるとすぐに追加注文が入いり運が開けたことに感動し、電気器具の製作に本腰で取り組んでいくことを決心 

をし・大正七年（1918）改良アタッチメントプラグ・・・二灯用差し込みプラグのヒット商品を開発し・大正11年（ 

1922）砲弾型電池式自動車ランプの開発に成功する。・昭和2年（1927）角型ランプ完成・これを『ナショナルランプ 

』と名づけ新市場を開拓してしまった。同年『スーパーアイロン』を開発し従来のアイロンより３割も安い定価をつ 

けこれまた市場をあっとうした。この頃社員300名を超え昭和四年（1929）社名を『松下電器製作所』とするとともに 

綱領と信条を制定した。得意先や業界に対しては”共存共栄”を志向するようになり代理店のための松下電器・・・ 

業界の松下電器という方向えと発展していく。ナショナルランプ・スーパーアイロンの成功により幸之助は技術的に 

も良いものを安くつくれば、必ず売れる信念を固め・・・その後ラジオ・電気コタツなどの新製品を次々に開発して 

いく。幸之助は昭和七年（1932）5月5日創業記念日とし、  

            ①ガラス張り経営 

             ②適正経営  

              ③自主責任経営と事業部制をもうけ独自の経営哲学を生み出し、松下電器を押しも押されもせぬ大企 

                業に育てていく。 

         松下幸之助95才で永眠される・平成元年（1989年）長期に渡りロータリアンとしても有名である。 

 
高見一典会長  現会員数２７名、本日総会出席者数２０名で定款に基づき、総会成立 

を宣言させて頂きます。次々年度会長選考におきましては、現会長・次年度会長・過去 

３ヶ年会長３名の計５名と現幹事の宮永氏もオブザーバー役として入り、選考委員会を 

以て行うことの了承をすでに頂いており、先般、次々年度会長選考委員会の会議を開催 

し、慎重審議のうえ、次々年度会長には安井裕子会員を推薦することで全会一致しまし 

た。本人の承諾も頂いておりますので、ここでご報告を申し上げます。 

  

 

    

 ♫  
    ♪ 

ローターアクトについて意見交換・協議 

ローターアクトについて意見交換・協議 

ローターアクトについて 



8: 25 ニコ ニコ
 ボッ ク ス

8: 26 出席報告

総員 2７名

出席 20名

74.07%

総員 27名

出席 22名

81.48%

90.43%

8: 29 伝達事項 特にあり ま せん。

8: 30 点鐘

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

12月10日

  出席率

  第1060回例会

11月26日

  出席率

実績平均出席率（11月26日現）19回

本日の出席

修正出席

  第1062回例会

   ♪ 
          ♫  
                      ♪ 
                   

平成２７年１２月１０日現在累計金額   

                            金 １６１,５００円  

竹村陽子親睦委員長 （代）飯塚達夫会員 

桑原義彦クラブ例会運営委員長  

※ メークアップ     

 （敬称略） 12月3日  木村和哉 （旭川東北ロータリークラブ） 

 

    

本日のニコニコボックス 

      竹澤元男会員 ：今月は誕生祝を頂きましたので。 

      桑原義彦会員 ：例会欠席が多くてごめんなさい。 

                     又ファミリーパーティー・楽しみにしていたのですが、 

                     出席できません。申し訳ありません（出張中につき）。 

 

高見会長終礼点鐘お願い致します。 
  

高見一典会長終礼点鐘・宮永憲一幹事 


